

En auditorio CADI-UMAG

## Servicio de Salud homenajeó a trabajadores en su 46 aniversario

● La directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, enalteció la labor de los funcionarios que cada día se esfuerzan por mejorar la salud de la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

### Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con una emotiva ceremonia homenajeando a sus funcionarios por años en la institución, el Servicio de Salud Magallanes conmemoró el 46º Aniversario de la creación del Sistema Nacional de Servicios de Salud, en el auditorio del CADI – UMAG.

La actividad que fue liderada por la directora, Verónica Yáñez, contó con la asistencia de la administradora regional del Gobierno Regional de Magallanes, Eugenia Mancilla, en representación del Gobierno Regional; directivos de la Red Asistencial y de un importante número de funcionarios, funcionarias y de sus familiares.

“Estamos muy orgullosos de poder celebrar y conmemorar los años de servicios de nuestros funcionarios, desde los 15 a los 35 años de servicio, tam-

bién hemos celebrado a quienes se han acogido a retiro anticipado y esto nos llena de alegría, ya que sin duda es un reconocimiento a quienes se desempeñan día a día en nuestra institución, dando todo de sí para alcanzar la mejor salud pública para la Región de Magallanes.”, indicó la directora.

Fueron 17 personas las homenajeadas por sus años de servicio, considerando el cumplimiento de 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio en la institución o sus establecimientos dependientes.

Silvia Millapel, funcionaria de la Unidad Psiquiátrica Forense Hospitalaria Intrapenitenciaria, que funciona al interior del Complejo Penitenciario (C.P.) de Punta Arenas, fue una de las homenajeadas por sus 20 años de servicio. “Miro hacia atrás y de verdad es que no siento que hayan pasado tantos años, ha sido grato trabajar, aunque en

el dispositivo donde trabajamos hemos tenido sus buenos y malos momentos, pero independiente de eso, ha sido muy grato tener la posibilidad de trabajar y pertenecer al Servicio de Salud”, indicó.

Otra de las homenajeadas fue Eliana Silva Cárcamo, quien se acogió al incentivo a retiro voluntario, haciéndose efectiva su jubilación, a contar del 1 de julio. “Ha sido un día muy especial y emotivo para mí, con mis 34 años de servicio fue muy lindo que nos hayan reconocido, encontrarnos con nuestros compañeros, ver a los compañeros nuevos, hay gente que tampoco ya está, pero hoy muchas de las personas que estaban conmigo las vi llegar, entonces para mí ha sido muy lindo, me siento muy contenta por el momento que estoy viviendo y tengo muchas ganas de disfrutar, ya que es lo que esperaba”, comentó ahora la exfuncionaria.



La jornada se realizó en el auditorio del CADI-UMAG.